



# Evangelischer Kindergarten Langula „Unterm Regenbogen“

Pfarrstraße 3, 99986 Vogtei/OT Langula

Telefon: 03601/8883327

Fax: 03601/8884904

E-Mail: kontakt@kindergarten-langula.de

Webseite: www.kindergarten-langula.de

Langula, den 22.02.2018

## Neugestaltung Eingangsbereich - Errichten einer Kinderwagenrampe

Der evangelische Kindergarten Langula befindet sich genau in der Mitte des Vogteidorfes Langula. Der Ort Langula gehört zur Vogtei. In den drei zugehörigen Dörfern gibt es insgesamt 4 Kindergärten, von denen sich 3 in evangelischer Trägerschaft befinden und einer direkt von der Kommune betrieben wird. Alle Kindergärten sind stark frequentiert und bis auf Jahre hinaus gut ausgelastet. Die Zusammenarbeit innerhalb der Vogteigemeinschaft ist sehr kooperativ und gemeinschaftsfördernd, besonders unter den Einrichtungen.

Der Evangelische Kindergarten Langula legt sehr großen Wert auf gemeinschaftsfördernde Präsenz im Dorf, die sich durch regelmäßige Öffnung mit verschiedenen Angeboten zeigt. Dadurch hat sich der Kindergarten einen unverzichtbaren Ruf in der Langulaer Dorfgemeinschaft geschaffen und ist aus dem Umfeld nicht mehr wegzudenken.

Die Einrichtung wurde in den vergangenen 10 Jahren umfangreich und mit viel Engagement und Eigenleistungen weitestgehend saniert und auf den neuesten Stand gebracht. Hierbei erfuhren wir immer wieder regionale und private Hilfe.

Im Laufe der Zeit ergab sich aber ein Störfaktor, der mit der geplanten Maßnahme aus dem Weg geräumt werden soll.

WILLKOMMEN heißen möchten wir unsere Gäste, wenn sie unsere Einrichtung betreten. Leider muss man sich erst durch einen noch unschön gestalteten Eingangsbereich durchkämpfen. Volle Hände oder gar ein unselbständiges Kind soll man nicht dabei haben, da die Gefahr besteht, dass es die Treppe wieder herunterfällt oder wieder geht und dann unmittelbar auf der Straße landet. Leider fahren dort direkt am Treppenende die Autos ungebremst vorbei. Viele Gedankenspiele bearbeiteten wir gemeinsam mit dem Elternbeirat und kommunalen Vertretern. Hier waren uns für das öffentliche Straßengelände die Hände gebunden. Somit konnten keine Straßenstopper oder ähnliche gefahrentlastenden Varianten umgesetzt werden.

Mit der Auflage des Gesundheitsamtes im Januar 2018, einen kinderwagengerechten Zugang zu schaffen, kamen die Lösungen zusammen und befinden sich nun in den beigefügten Zeichnungen. Mit der Neugestaltung des Eingangsbereiches kann eine kinderwagengerechte Rampe umgesetzt werden und gleichzeitig wird die Gefahr durch die unmittelbar angrenzende Straße entspannt.

Die Menschen **GROß** und **Klein**, die unsere Einrichtung nach dem Umbau besuchen werden, werden sich besonders WILLKOMMEN geheißen fühlen. Darauf freuen wir uns schon jetzt!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch, die Regenbogenkinder.